Répression antilaïque en Russie

Le directeur du Musée Sakharov, Iouri Samodourov, a été contraint de présenter sa démission de ses fonctions le 19 août 2008. Iouri Samoroudov est actuellement l'objet d'une campagne de menaces en raison de l'activité du Musée, notamment contre les dogmes religieux.

Il a organisé en 2007 une exposition intitulée « Art Interdit » ce qui lui a valu des menaces de l'Eglise orthodoxe, considérant les œuvres présentées comme « offensantes ». Il est actuellement inculpé de « incitation à la haine » et de « atteinte à la dignité humaine ».

louri Samoroudov a déjà, en 2005, été condamné à une lourde amende sur une inculpation similaire alors qu'une exposition du Musée Sakharov avait été saccagée par des cléricaux.

La Libre Pensée française s'élève contre les atteintes à la liberté d'expression artistique, rappelant le régime Brejnev. La Libre Pensée française demande la levée des inculpations contre louri Samoroudov et l'assure de sa totale solidarité.

Noms Adresses Signatures